



**SAMBUTAN BUPATI BULELENG  
PADA ACARA PEMBUKAAN MUSYAWARAH CABANG KE-III  
PERSATUAN TUNA NETRA INDONESIA (PERTUNI)  
KABUPATEN BULELENG TAHUN 2018  
Kamis , 25 Januari 2018**

YANG TERHORMAT,

- KETUA DPRD KABUPATEN BULELENG,
- PIMPINAN SKPD LINGKUP PEMKAB BULELENG,
- KETUA K3S KABUPATEN BULELENG,
- CAMAT BULELENG,
- KETUA DPD PERTUNI BALI,
- KETUA PERTUNI KABUPATEN BULELENG,
- KETUA PPCI KABUPATEN BULELENG,
- HADIRIN DAN PESERTA MUSCAB PERTUNI KE-III KABUPATEN

BULELENG YANG SAYA CINTAI DAN SAYA BANGGAKAN.

***“OM SWASTYASTU,”***

***“ASSALAMUALAIKUM WR.WB,”***

***“SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA”***

MENGAWALI SAMBUTAN SAYA INI, MARILAH KITA PANJATKAN PUJA DAN PUJI SYUKUR KEHADAPAN IDA SANG HYANG WIDHI WASA / TUHAN YANG MAHA ESA, BAHWA ATAS ASUNG KERTHA NUGRAHA-NYA KITA DAPAT BERKUMPUL DI TEMPAT INI, GUNA BERSAMA – SAMA MELAKSANAKAN ACARA PEMBUKAAN MUSYAWARAH CABANG (MUSCAB) KE-III PERTUNI KABUPATEN BULELENG TAHUN 2018.

PERTUNI YANG BERDIRI SEJAK TAHUN 1966, MERUPAKAN ORGANISASI KEMASYARAKATAN TUNA NETRA YANG BERFUNGSI SEBAGAI WADAH KONSULTATIF, PEMBINAAN DAN PENYALUR ASPIRASI TUNA NETRA. SEBAGAI SALAH SATU ORGANISASI KECACATAN KHUSUSNYA DISABILITAS NETRA, PERTUNI SELAMA INI TELAH BERPERAN AKTIF DALAM PROSES PEMBERDAYAAN DAN KEMANDIRIAN PENYANDANG DISABILITAS.

**HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

MUSCAB PADA HAKEKATNYA MERUPAKAN MEDIA SILATURAHMI DAN WAHANA PENGAMBILAN KEPUTUSAN DALAM ORGANISASI, SERTA SEBAGAI BENTUK PENDIDIKAN DEMOKRASI YANG ASPIRATIF DALAM MENENTUKAN PIMPINANNYA UNTUK MASA LIMA TAHUN KEDEPAN. SELAIN ITU, MUSCAB JUGA UNTUK MENGEVALUASI PROGRAM KERJA, DAN MENYUSUN RENCANA KERJA LIMA TAHUN KEDEPAN DALAM RANGKA MEMAJUKAN TARAF KESEJAHTERAAN SOSIAL BAGI PENYANDANG DISABILITAS TUNA NETRA.

MELALUI MUSCAB KE III 2018, SAYA BERHARAP AKAN DIBAHAS KEBUTUHAN ANGGOTA PERTUNI YANG SIFATNYA MENDASAR SEPERTI PENINGKATAN PENDIDIKAN DASAR UNTUK ANGGOTA, PELATIHAN KEMAMPUAN MENGAKSES INFORMASI DAN KOMUNIKASI, SERTA PENINGKATAN PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN USAHA EKONOMI PRODUKTIF DALAM UPAYA KEMANDIRIAN ANGGOTA PERTUNI.

#### **HADIRIN YANG SAYAHORMATI,**

UPAYA YANG TELAH DILAKUKAN OLEH PEMERINTAH KABUPATEN BULELENG UNTUK PENINGKATAN KESEJAHTERAAN ANGGOTA PERTUNI DIANTARANYA ADALAH BANTUAN SEMBAKO, MENGIRIM TUNA NETRA UNTUK MENGIKUTI PENDIDIKAN DI PANTI SOSIAL BINA NETRA “MAHATMIYA” TABANAN, TAHUN 2016

BANTUAN MODAL USAHA EKONOMI PRODUKTIF @ RP. 5.000.000,- KEPADA 40 ORANG ANGGOTA PERTUNI, TAHUN 2017 BANTUAN HIBAH UANG UNTUK ORGANISASI PERTUNI SEBESAR RP. 45.000.000,- DALAM UPAYAPENINGKATANKINERJA PENGURUS PERTUNI.

SELAIN ITU PEMERINTAH KABUPATEN BULELENG BERSAMA DPRD KABUPATEN BULELENG SERTA STAKEHOLDER TERKAIT (UNIVERSITAS PANJI SAKTI, ORGANISASI KECACATAN, TOKOH AGAMA, TOKOH MASYARAKAT) SEJAK TAHUN 2017 SEDANG MEMPRAKARSAI MENYUSUN RANCANGAN PERATURAN DAERAH KABUPATEN BULELENG TENTANG ***PERLINDUNGAN DAN PEMENUHAN HAK – HAK PENYANDANG DISABILITAS.***

ADAPUN MAKSUD DAN TUJUAN DISUSUN PERDA SEBAGAI UPAYA PEMERINTAH KABUPATEN DALAM MELINDUNGI KEBERADAAN DAN MARTABAT SERTA KEWAJIBAN DAN HAK PENYANDANG DISABILITAS SEBAGAI BAGIAN DARI MASYARAKAT SESUAI AMANAT PANCASILA DAN UNDANG – UNDANG DASAR 1945.

PERKEMBANGAN PENYUSUNAN PERDA SAMPAI SAAT INI SUDAH SAMPAI PADA KEGIATAN PENYUSUNAN NASKAH AKADEMIK DAN RANCANGAN PERDA SERTA KEGIATAN DISEMINASI DALAM RANGKA MENGADOPSI USUL SARAN DARI PENYANDANG DISABILITAS SEHINGGA NANTINYA PERDA INI BISA MENJAWAB MENGENAI KEBUTUHAN, PERLINDUNGAN DAN PEMENUHAN HAK – HAK PENYANDANG DISABILITAS ITU SENDIRI.

**HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

DEMIKIANLAH SAMBUTAN SAYA DAN MUSYAWARAH KE-III  
PERTUNI KABUPATEN BULELENG SECARA RESMI SAYA NYATAKAN  
DIBUKA. SELAMAT BERMUSYAWARAH. SEMOGA IDA SANG HYANG  
WASA, TUHAN YANG MAHA ESA SENANTIASA MEMBERIKAN  
PETUNJUK DAN BIMBINGAN-NYA.

***“OM SHANTI, SHANTI, SHANTI OM,”***

***“ASSALAMUALAIKUM WR.WB,”***

***“SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA”***

**BUPATIBULELENG,**

**PUTU AGUS SURADNYANA, ST**